

Après Noël, votre sapin, il devient quoi?

En 2016, la ville de Baud souhaite expérimenter la collecte de cartons en centre ville avec un cheval. Alors, pourquoi ne pas commencer avec les sapins?

Le mercredi 6 janvier 2016

Tania, une jument bretonne effectuera **la collecte en porte à porte** dans certaines rues du centre-ville. En complément, **trois points d'apport volontaires** seront mis en place.

Parce qu'il n'est pas seulement un animal de loisirs, mais qu'il peut aussi être un compagnon de travail efficace, le cheval a encore une belle place à prendre dans la ville.



Une collecte hippomobile en porte à porte

Le matin : Autour du Gourandel

Rue Jules Ferry et résidence des peupliers, Rue Constantin Le Priol, Rue des Cyprès, Avenue du Gourandel, Rue de la Villeneuve, Résidence des chênes, hameau de la Villeneuve, Clos des fontaines

L'après-midi : Autour du champ de foire

Rue de la mairie, rue St Yves (de l'église à la rue de la paix), Rue de la paix, Rue Emile Le Labourer - Résidence des saules et résidence des pins, Rue de Botkermarrec, Rue des pins, Rue de l'orée du bois, Rue Jean Jaurès, Avenue Corbel de Sourio

Trois points d'apport volontaires

- Place du champ de foire
- Parking de l'avenue du Gourandel
- Parking du Scaouët

**Venez y déposer vos sapins
entre 9h et 17h**



Ma résolution 2016, c'est mise au vert. Mais cette année, j'y vais à cheval!

Et pour moi, 2016, c'est fin de la mise au vert, avant que ça ne sente trop le sapin !

